

JUEVES 7
JUNIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:45 P.M.

AÑO 48
No. 135
20 ctvs

GRAMMA



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Presentará Cuba en Río+20 libro sobre pensamiento ambientalista de Fidel

Cuba presentará en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible Río+20 el libro **El derecho de la humanidad a existir**, que recoge el pensamiento ambientalista del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Según un reporte del Noticiero Nacional de Televisión, el texto constituye una selección de ideas y mensajes del líder de la Revolución cubana relacionados con el medio ambiente y las actuales amenazas a la supervivencia de la especie humana.

Se trata de un trabajo conjunto de la Cancillería y la Agencia de Medio Ambiente, el cual recoge Reflexiones de Fidel sobre el tema, explicó al noticiero Argelia Fernández, funcionaria de esa entidad del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.



“Una importante especie biológica está en riesgo de desaparecer por la rápida y progresiva liquidación de sus condiciones naturales de vida: el hombre”, mensaje en el que ha insistido reiteradamente. (PL y AIN)

De acuerdo con Fernández, el libro que se presentará en Río+20 —foro previsto en Brasil del 20 al 22 de este mes— incluye cuestiones de pobreza y sociedad, seguridad alimentaria, amenazas al planeta y cambio climático.

El derecho de la humanidad a existir agrupa reflexiones e ideas del líder cubano emitidas en el periodo 2007-2012, y las primeras páginas están dedicadas a su discurso de hace 20 años en la Cumbre de la Tierra.

En aquella oportunidad, Fidel llamó la atención de la comunidad internacional con la frase



Israel ha matado a tiros a un niño palestino cada tres días desde el año 2000



El ministerio señaló que en los territorios palestinos ocupados todos los niños siguen estando sometidos a los constantes ataques y abusos por parte tanto de las fuerzas de ocupación israelíes como de los ilegales colonos. Israel ha detenido a decenas de niños en el marco de una campaña de acoso en la ocupada Cisjordania.

El 52 % de la población palestina son niños. Además de los casi 1 500 niños asesinados desde el 2000, unos 5 000 niños han resultado heridos y 215 están encarcelados en prisiones israelíes. Desde principios del 2012 han sido detenidos 175 niños palestinos.

En el 2010 las fuerzas de ocupación israelíes detuvieron a unos 1 000 niños palestinos de edades comprendidas entre los 15 y 17 años, 500 de los cuales en el ocupado Jerusalén. La mayoría de los cargos tienen que ver con “arrojar piedras” a los coches de los ilegales colonos.

Los datos del ministerio también revelan que 65 mil palestinos de edades comprendidas entre los 5 y 14 hacen algún tipo de trabajo, remunerado o no, en Cisjordania y Gaza.

(Middle East Monitor)

Coincidiendo con el Día Internacional del Niño que se celebró el 1ro. de junio, las cifras publicadas por el Ministerio palestino de Información muestran que los israelíes han matado a tiros a 1 456 niños palestinos desde que empezó la Intifada de al Aqsa a finales del 2000, como promedio uno cada tres días en estos casi once años.



Esta tarde, Energía y Medio Ambiente en Cuba

¿Cuáles son las potencialidades de Cuba para el uso de las fuentes renovables de energía? ¿Qué sectores del país las desarrollan? ¿Cuáles son los principales proyectos de desarrollo? ¿Cómo se vincula su uso al cuidado del medio ambiente?

Sobre estos y otros importantes temas se hablará hoy, a las 6:00 p.m., en la Mesa Redonda

Nacional Energía y Medio Ambiente en Cuba, en la que participarán especialistas de los Ministerios de la Industria Básica, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y la Agricultura.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde, y Radio Habana Cuba, transmitirán en vivo esta Mesa Redonda y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

Detectados más de mil fraudes eléctricos en Villa Clara

Freddy Pérez Cabrera

SANTA CLARA.—La acción coordinada de inspectores y especialistas de la empresa eléctrica en Villa Clara, permitió detectar en los primeros cuatro meses del año un total de 1 089 fraudes eléctricos, cifra similar a igual periodo del año anterior, según expresó Yoan Pérez Martín, director comercial de dicha entidad en el territorio.

Entre las violaciones más frecuentes descubiertas, según el funcionario, figura la manipulación del metrocontador y la intersección de la acometida en un punto en el cual no pueda ser medido el consumo, razones que obligaron a imponer multas, por ser primera vez, por un valor aproximado de 500 pesos, además de la obligación del pago retroactivo de la corriente consumida y no abonada.

Explicó que el municipio más afectado por esta indisciplina es Santa Clara, donde tuvo

lugar el seguimiento palmo a palmo, mediante el cual resultaron visitados 60 mil clientes, detectándose 409 fraudes y más de 500 contadores defectuosos, entre otras anomalías, expresó el directivo.

Otros territorios que reinciden en esa manifestación de indisciplina, fueron Ranchuelo, Camajuaní y Remedios, aunque en todos los municipios se encontraron infracciones, según explicó el director comercial, quien anunció que en los próximos meses tendrán lugar eventos de ese tipo en Sagua la Grande y Placetas.

Aseguró que en estos momentos se ejecutan en la provincia una serie de disposiciones encaminadas a enfrentar ese delito que tanto daño causa a la economía, y mencionó, entre ellas, la realización de un mayor número de inspecciones y el cambio de más de 19 mil metrocontadores obsoletos por otros más modernos de medición electrónica.